



# 15 - LA RÉSISTANCE



Sur le monument aux morts sont mentionnés les noms de cinq Résistants du réseau MIMI, animé par Dominique Vives, surnommé l'Amiral. Marcel et Marcelin Besse, Marcel Descout, Roger Pinon et Maurice Dufour sont ces cinq Résistants mareuillais tués par les Allemands.

Un centre de la Résistance était implanté au lieu-dit Le Repaire, au sud de Mareuil.

Le changement du sens des panneaux routiers dans la nuit du 12 au 13 juin 1944 provoqua un accident lors du passage d'un convoi allemand. Monsieur Chaunis, garagiste dont l'atelier se trouve à côté de l'Hôtel de Ville, fut contraint par les Allemands de réparer les dégâts au plus vite.

Le 13 juin 1944, les Allemands tuent Marcel Besse au Moulin Terrade, au sud du village. Son frère Marcelin Besse, Marcel Descout, Roger Pinon et Maurice Dufour sont transférés à Périgueux, torturés et fusillés. Leurs corps seront exposés sur la place Montaigne, là où se trouve la stèle aujourd'hui.



Plaque commémorative du Réseau de la Résistance MIMI, le Repaire.

*Commemorative plaque for the MIMI Résistance network, le Repaire.*

## THE RÉSISTANCE

On the war memorial are the names of five Résistance fighters of the MIMI network, led by Dominique Vives, nicknamed "the Admiral". The brothers Marcel and Marcelin Besse, Marcel Descout, Roger Pinon and Maurice Dufour were the five Résistance fighters from Mareuil killed by the Germans. The hamlet of Le Repaire, south of Mareuil, was a Résistance hot spot.

In the night of June 12-13 1944, the direction of the road signs of Mareuil was changed. Subsequently, an army vehicle was damaged on the 13th when a German convoy passed through the town. The local garage owner, Monsieur Chaunis, was threatened and forced to immediately repair the vehicle.

On June 13, 1944, the Germans killed Marcel Besse near the Moulin Terrade, south of Mareuil. His brother Marcelin, Maurice Dufour, Roger Pinon, and Marcel Descout were arrested and taken to Périgueux where they were tortured and executed. Their bodies were put on show at the Place Montaigne where the cenotaph stands today.

